



Pressemitteilung

10. Düsseldorfer Praxisforum zum Marken-, Design- und Lauterkeitsrecht im Landgericht Düsseldorf

Am 27. September 2016 fand im Landgericht Düsseldorf das 10. Düsseldorfer Praxisforum zum Marken-, Design- und Lauterkeitsrecht statt. Präsident des Landgerichts Dr. Bernd Scheiff sowie vier Rechtsanwälte führender Kanzleien in diesen Rechtsgebieten, Dr. Andrea Lensing-Kramer (Freshfields Bruckhaus Deringer LLP), Dr. Erhard Keller (Hogan Lovells International LLP), Jens Künzel (Krieger Mes & Graf v. der Groeben) und Dr. Uwe Lüken (Bird & Bird LLP) hatten gemeinsam zu diesem Jubiläum eingeladen.



Über 50 hochspezialisierte Rechtsanwälte, Richter des Oberlandesgerichts und des Landgerichts Düsseldorf und Fachreferenten aus dem Justizministerium des Landes Nordrhein-Westfalen debattierten über die neuesten Entwicklungen in diesen für die Wirtschaft bedeutsamen Rechtsgebieten. Auf dem Weg zur elektronischen Akte stellte Leitender Ministerialrat Jost-Michael Kausträter die neuesten Entwicklungen beim besonderen elektronischen Anwaltspostfach und beim neuen Zentralen Schutzschriftenregister vor. Das Schutzschriftenregister hat für den einstweiligen Rechtsschutz in den Rechtsgebieten Marken-, Design- und Wettbewerbsrecht eine besondere Bedeutung. Entscheidungen um die Farbmarke „Rot“, die auch im Landgericht Düsseldorf getroffen wurden, belegen die Bedeutung dieses

11.10.2016

17/2016

Dr. Elisabeth Stöve
Vors. Richterin am Landgericht
Pressesprecherin
Telefon 0211 8306 - 51680
Telefax 0211 87565 1260
pressestelle@lg-duesseldorf.nrw.de

Dienstgebäude und
Lieferanschrift:
Werdener Straße 1
40227 Düsseldorf
Telefon 0211 8306 - 0
Telefax 0211 87565 1260
verwaltung@lg-duesseldorf.nrw.de
www.lg-duesseldorf.nrw.de

Öffentliche Verkehrsmittel:
Verkehrsknotenpunkt:
Oberbilkler Markt
erreichbar mit
U-Bahn
74 / 77 / 79
Straßenbahn
706
Bus
732 / 736 / 805 / 806 / 817



**Landgericht Düsseldorf
-Pressesprecherin-**



Markengerichtsstandortes. Mit seinen auch international renommierten Kammern und der hohen Dichte von Anwaltskanzleien ist Düsseldorf ein Zentrum des Marken-, Design- und Lauterkeitsrechts. Um die hohe Qualität der Rechtspflege in diesem Bereich zu bewahren und weiter auszubauen, treffen sich spezialisierte Anwälte und Richter in halbjährigen Abständen zu Fachgespräch und Diskussion, die bei einem gemeinsamen Umtrunk ausklingen.

Seite 2 von 2

Dr. Elisabeth Stöve
Vorsitzende Richterin am Landgericht
Pressesprecherin des Landgerichts